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令和２年第５回市議会定例会一般質問事項 

  

番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 
梶 田 正 直  

（ 一 括 ） 

１ 春日井市朝宮公園陸上競技場について 

(1) 陸上競技場の利用について 

市長・部長 

 

２ 
長 谷 和 哉 

（ 一 括 ） 

１ ふれあい農業公園の活性化について 

(1) 整備の趣旨及び西尾町に整備した理由につ

いて 

(2) 指定管理者について 

(3) 開園後の利用状況と新型コロナウイルス対

策について  

(4) 今後の方向性・活性化について 

市長・部長 

３ 
金 澤 陽 貴 

（ 一 括 ） 

１ 災害時の要配慮者支援について 

(1) 災害時の要配慮者支援に関する取り組みと

今後の方針について 

市長・部長 

４ 
末 永   啓 

（一問一答） 

１ 増税やコロナ騒動などによる企業業績や雇

用情勢の悪化への対策について 

(1) 有効求人倍率について 

(2) リーマンショック時との比較と教訓につい

て 

(3) 企業の実態について 

(4) 労働者の実態について 

(5) 業種ごとの状況について 

(6) 労働移動について 

 

２ 空き家などの不動産活用を促進するための

地価を指標としたまちづくりについて 

(1) 本市の公示地価について 

(2) 地価の変動要因について 

(3) 地価を指標として活用することについて 

(4) 空き家所有者の意向について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

５ 
小 林 宣 子 

（ 一 括 ） 

１ 外国人市民と共に暮らせる春日井市の構築

について 

(1) 外国人市民のゴミ出しの問題について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

６ 
石 飛 厚 治 

（ 一 括 ） 

１ 新しい生活様式に向けた諸施策の具体化に

ついて 

(1) 教育分野における切れ目のない学習環境の

提供について 

(2) 公共交通におけるデジタル技術の活用につ

いて 

(3) コロナ禍における窓口業務の改善について 

市長・教育長・

部長 

７ 
田 中 千 幸 

（ 一 括 ） 

１ 地域共生社会実現に向けての本市の展望に

ついて 

(1) 改正社会福祉法下での本市の現体制を問

う。 

(2) 重層的支援体制整備事業参加について本市

の回答を問う。 

(3) 小学校の空き教室に通所作業所を開設する 

ことへのお考えを問う。 

市長・部長 

８ 
田 口 佳 子 

（ 一 括 ） 

１ グローバル社会における外国人技能実習生

の市県民税について 

(1) 納税の現状について 

(2) 本市が行っている対策について 

 

２ 土曜日、日曜日、祝休日の保育の拡充と一

時預かりの利便性向上について 

(1) 土曜日の午後３時以降と日曜日・祝休日の

保育ニーズについて 

(2) 他園での受け入れと土曜日の保育時間の延

長について 

(3) 子育て子育ち総合支援館の一時預かりの利

便性向上について 

 

３ 母子の家の活用について 

(1) 過去５年間の利用実態について 

(2) 経済困窮による単身女性の一時避難場所と

しての使用について 

(3) 修繕計画について 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

９ 
佐々木 圭 祐 

（ 一 括 ） 

１ 学校トイレの環境整備について 

(1) 学校トイレの改修状況について 

(2) 学校体育館のトイレ洋式化の状況について 

(3) センサー付き蛇口やレバー式蛇口などの設 

置について 

市長・教育長・

部長 

１０ 
伊 藤 杏 奈 

（ 一 括 ） 

１ 多胎児育児サポートについて 

(1) 現状の取組について 

(2) 移動支援について 

(3) 訪問支援について 

市長・部長 

１１ 
伊 藤 建 治 

（一問一答） 

１ 太陽光発電所について 

(1) 高座町に設置された発電施設について 

(2) 申請がないまま整備された発電所について 

(3) パトロールの結果について 

(4) 設置できる条件を設けることについて 

 

２ 高蔵寺町でのマンション建設について 

(1) 亜炭鉱の危険性について 

(2) 亜炭鉱による事故が発生した場合について 

(3) 住民の皆さんへの対応について 

(4) 当該地域の用途地域の変更について 

 

３ リニア中央新幹線工事について 

(1) 汚染土壌について 

(2) 坂下非常口でのトラブルについて 

(3) 非常口近隣の住民の負担を軽減することに

ついて 

 

４ 下水道事業受益者負担金について 

(1) 徴収猶予について 

 

５ 学校運営について 

(1) 小学校の登校時のかばんについて 

(2) 警報発令時の対応について 

(3) 学校情報アプリ「ホーム＆スクール」につ

いて 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・教育長・

部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１２ 
村 上 慎二郎 

（一問一答） 

１ 株式会社ホテルプラザ勝川の経営状況と今

後の対応について 

(1) 収支状況について 

(2) キャッシュフローについて 

(3) 今後の経営計画について 

市長・部長 

 

１３ 
石 田 裕 信 

（一問一答） 

１ 新型コロナの影響による国保税の減免につ

いて 

(1) 前年度所得が０もしくはマイナスの方に対

する減免について 

 

２ 避難所におけるピクトグラムの活用につい

て 

(1) 外国人被災者に対する情報伝達について 

 

３ 街路樹による歩道の根上がり対策について 

(1) 歩道の根上がりについて 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

１４ 
原 田 祐 治 

（一問一答） 

１ 介護保険について 

(1) 第８期の保険料改定について 

(2) 保険料の段階について 

 

２ 介護報酬の上乗せを認める特例措置につい

て 

(1) 実態を調査することについて 

(2) 利用者負担を補助することについて 

 

３ 学生への支援について 

(1) 市外に居住する春日井市出身の学生への支

援について 

 

４ 住居の支援について 

(1) サービス付き高齢者向け住宅の自己負担を

補助することについて 

(2) 住宅確保要配慮者への家賃補助について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１５ 
宮 地    

（一問一答） 

１ 配膳室の冷房設置と配膳パート職員の労働

環境の改善について 

(1) 配膳室に冷房を設置すること 

(2) 配膳パート職員の控室を設置すること 

 

２ 保護手帳の発行について 

(1) 旭川市で発行しているような「保護手帳」

を発行することについて 

 

３ 世帯主の規定を廃止することについて 

(1) 世帯主の規定について 

(2) 世帯主がどの様につかわれているか 

 

４ 気候非常事態と自治体の電力調達について 

(1) 気候非常事態宣言について 

(2) 自治体の電力の環境配慮調達について 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 


